

résidences immobilier

Magnifique propriété édifiée sur un terrain de 1000 m², entièrement rénovée avec des matériaux de qualité et offrant une vue panoramique sur la mer et le Cap Ferrat. Idéalement située à seulement 10 minutes de Monaco, elle bénéficie d'une piscine chauffée à débordement miroir, d'un pool house parfaitement équipé avec cuisine d'été, de nombreuses terrasses et d'un barbecue au feu de bois.La villa lumineuse et chaleureuse édifiée sur 3 niveaux et entièrement climatisée se compose comme suit :- Rez-de-jardin : Entrée, chambre, salon/salle à manger ouvert sur une belle et spacieuse terrasse, ...

Splendid property built on a 1000 sqm. plot, fully renovated with high quality materials and offering panoramic views of the sea and Cap Ferrat. Ideally located just 10 minutes from Monaco, it boasts a heated mirror overflow swimming pool with summer kitchen, a fully equipped pool house with summer kitchen, numerous terraces and a wood-fired barbecue. This bright, welcoming villa is built over 3 levels each equipped with air conditioning and comprises the following:- Garden level: Entrance hall, bedroom, living/dining room opening onto terrace, large U-shaped fully-equipped kitchen also ...

BRISTOL

1, rue Georges Clemenceau - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





